



Liebe Besucher:innen,

Feldkirch ist die energieeffizienteste Stadt Österreichs und wurde bereits dreimal mit dem European Energy Award in Gold ausgezeichnet.

Auch die Abläufe im Montforthaus sind auf Nachhaltigkeit hin optimiert. Kühlen und Heizen funktionieren mit Grundwasser, in der Gastronomie wird mit regionalen und Bio – Lebensmitteln gekocht und eine perfekte Anbindung an den ÖPNV garantiert eine CO₂ – arme Anreise zum Montforthaus.

Bitte unterstützen Sie uns!

- Trennen Sie Abfälle und entsorgen Sie diese in die dafür vorgesehenen Behältnisse. Bei Unsicherheiten oder gefährlichen Abfällen helfen wir Ihnen gerne weiter.
- Entscheiden Sie sich – wenn möglich – für eine umweltschonende Anreise mit öffentlichen Verkehrsmitteln.
- Teilen Sie uns gerne Ihre Ideen zur Verbesserung unserer nachhaltigen Bemühungen mit.

Herzlichen Dank!